

MAGAZINE

Pilkada Sukabumi 2024, Agus Unyil Pasukan Bungkreng: Bupatikan Asep Japar Gasken

Aa Ruslan Sutisna - SUKABUMI.MAGZ.CO.ID

Jun 24, 2024 - 09:56



Sukabumi – Pilkada Sukabumi tinggal sebentar lagi, warga masyarakat yang mengatasnamakan Pasukan Bungkreng (Berjuang Untuk Kang Asep Menang) akan terus mensosialisasikan Asep Japar sebagai Bakal Calon Bupati Sukabumi yang diusung oleh Partai Golkar Sukabumi dan juga Gerindra serta PPP Sukabumi.

Agus mengatakan, bahwa dirinya dan sahabat-sahabanya akan bekerja

semaksimal mungkin, di keluarga Pasukan Bungkreng, semua wajib menerapkan politik santun, politik bahagia dan politik damai.

“Maksudnya, politik santun, politik bahagia dan politik damai adalah kita saling menghargai perbedaan dalam demokrasi. Tugas kita terus sosialisasikan Asep Japar hingga warga masyarakat dengan sendirinya dan keinginan sendiri untuk mendukung dan memilih serta memperjuangkan Asep Japar agar menang di Pilkada 2024,” jelas Agus kepada mata sosial, Minggu 23 Juni 2024.

Agus menambahkan, bahwa sikap santun dalam berpoltik adalah yang sangat penting terlebih ketika di lapangan.

“Kenapa kita haru berpoltik santun? Sebab kita hidup dalam lingkungan sosial yang beranekaragam perbedaannya, sikap saling menghargai dan menghormati ini lah yang wajib kita pertahankan. Berbeda pendapat dan pandangan atau pilihan adalah tandanya demokrasi itu sehat, agar demokrasi sehat ya kita harus tempuh jalan-jalan yang sehat, begitu kalau kata mentor saya mah,” terang Agus.

Masih kata Agus, bagai mana dengan politik bahagia? Politik bahagia bagi Agus Unyil adalah hadapi semuanya dengan bahagia dan sneyum.

“Apapun situasinya hadapai dengan senyum dan ikhlas, begitu pun dalam dunia politik, kata mentor saya bilngang bahwa kepuasan seseorang dalam politik diantaranya tercapainya tujuan yang dimaksud, maka dari itu, kita harus maksimal dalam bekerja sehingga yang disebut Politik Bahagia bisa diartikan jalanin segala sesuatu karen hati tanpa ada udang dibalik batu,” jelasnya lagi.

Sedangkan Politik Damai kata Agus Unyil adalah soal kedewasaan dalam berpoltik dan saling terkait dengan Politik Santun dan Politik bahagia.

“Simplenya, kalau kita santun, kita bahagia dan yang lainpun ikut bahagia, kalau sudah dua ketentuan itu tercapai (santun dan bahagia), maka kita akan damai dalam menjalankan dunia perpolitikan. Artinya tidak ada paksaan dan tekanan, kita merdeka kita berpoltik, kira kira seperti itu saat saya diskusi dengan mentor saya belum lama ini,” beber Agus.

“Pilkada Sukabumi 2024, Agus Unyil Pasukan Bungkreng berjuang Bupatikan Asep Japar, Gasken!” ucapnya.

